
Compte-rendu de la réunion comité du 11/10/2022, à 19h, à la maison des sports. 

 

Présents : Christian, Gilles, Stéphane, Déborah, Frédéric, Jean-Marc, Jean-Marie, Catherine, 

Gaëtan, Jérôme. 

                 Laurent M. et Kévan nous rejoignent à 20h. 

Absents excusés : Patricia, Tony, Fabrice, Laurent S. et Jean-Pierre. 

 

Infos diverses : 

- Christian à participer à différentes AG,  journée avec la ligue le 20 septembre , signature d’une 

convention avec le rectorat pour interventions en milieu scolaire, soirée avec le comité handisports. 

- Avec Déborah, rencontre avec le directeur du Crédit Mutuel, qui s’engage à participer , 

financièrement et matériellement au Grand Prix des Jeunes. 

- réunion avec Tony, pour préparer le nouveau règlement du GPJ, entre autres, création d’un tableau 

spécifique « promo ». Règlement validé par l’ensemble des membres, après réajustement suite aux 

différentes remarques. 

- Laurent M. doit envoyer à chaque responsable d’équipe une info-ping, avec le calendrier du 

championnat. 

- Laurent M. doit contacter Gaëtan et les frères Lorioux, pour les formation AR, obligatoires avant 

les formations JA2 et JA3. Gaëtan est responsable de tout ce qui concerne l’arbitrage. 

- Open 86 : Très bon retour du responsable et des JA sur le comportement des joueurs et 

accompagnateurs. 

  Dommage qu’il y aie eu une « altercation » entre Patricia et Simon/Camille sur le port de veste 

comité. Rappel sur l’attribution de ces vestes, au départ réservés aux élus, puis étendus aux 

éducateurs, à leur demande. Frédéric veillera à en remettre à ceux qui n’en ont pas encore, bien que 

participant activement aux actions du comité. Camille est la seule du département à participer 

bénévolement à toutes les actions comité et Christian souhaiterait qu’elle intègre le comité. 

  Si l’Open avait été un tournoi comme un autre, il aurait été parfaitement géré. Mais on s’est 

trompé de compétition, la formule utilisée ne correspondait pas aux attentes d’une majorité de 

joueurs et accompagnateurs. Les joueurs souhaitaient avant tout faire un maximum de matches, 

qu’ils gagnent ou perdent, comme cela avait été évoqué lors de la réunion des présidents, nous 

l’avons oublié. Les remarques et suggestion faites lors de cette journée des présidents sera à l’ordre 

du jour de notre prochaine réunion. 

 

Déborah nous présente le logiciel de comptabilité qu’elle souhaite désormais utiliser, achat validé. 

 

Frédéric nous reprécise le fonctionnement du CDEF, les choix faits. Le comité veillera au objectifs 

du CDEF, qui ne doit en aucun cas être facilitateur de recrutement pour le club où il a lieu. 

Comme validé lors de notre précédente réunion, Simon sera rémunérer 20 euros de l’heure pour 34 

séances. Après discussion et vote, il est décidé de la gratuité de participation pour tous les jeunes 

concernés. 

 « As du ping » : la responsabilité en serait confiée à Victor, certain points restent à préciser. 

 Stage départementaux : mes éducateurs seront convoqués par Frédéric, en fonction du nombre 

d’inscrits. 

 Les interventions de Kévin le samedi matin seront dédiées à l’entraînement de jeunes dans les clubs 

sans éducateur, en fonction de son emploi du temps…. 

 Kévin continue à intervenir les mardis soirs dans les clubs sans éducateur qui en font la demande, 

opération plébiscitée par les clubs qui en ont bénéficié la saison passée. 

Frédéric nous présente le projet sportif pour cette saison. 

  

Les opérations « cycles scolaires «  et « stage découverte sont reconduites dans les mêmes 

conditions que la saison passée. 

 



La réunion des présidents aura lieu le 06/01/2023, un appel d’offres va être envoyé aux clubs, avec 

cahier des charges. 

 

Attributions des salles pour cette saison : 

   Finales de la coupe de la Vienne à Vivonne. 

   Interclubs à Nouaillé. 

   Finale par classement à Naintré. 

   Finale Grand Prix des jeunes à St Julien l’Ars. 

   Finale CF à Nouaillé. 

 Journée vétérans à Tercé le 24/03. 

 

 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 29 novembre ; à 19h, à la maison des sports. 

 

 


